平成22年度青年部の活動

- 1 事業名 組織局青年部ヒューマンネットワークプロジェクト(以下HNP)
- 2 日 時 平成22年7月·8月
- 3 目 的 各校青年部活動の中核となる青年部員の情報交換と親睦を図り、愛教研のあるべき姿を考える。
- 4 事業の様子

地域密着講座A(ビーチクリーン作戦)

7月19日(月)に、八幡浜市の諏訪崎海岸でのごみ拾いに参加しました。八幡浜市主催のボランティアでしたが、青年部からは8名が参加し、地域の方々とともに海岸に打ち上げられたゴミをたくさん集めることができました。



歴史探訪(龍馬脱藩の道を歩こう)

8月2日(月)に大洲市河辺村のふるさとの里から、坂本龍馬の志に賛同する14名が、龍馬脱藩の道を歩きました。幕末の維新志士の大きな志に熱い思いを馳せながらみんなが龍馬になったつもりで和気藹々と歩くことができました。



自然に親しむ講座(フラワーアレンジメント)

8月20日(金)に、八幡浜市内のフラワーショップKEIから兵頭さんを講師に迎え、ポトスやテーブルヤシなどミニ植物の寄せ植えをしました。初めての活動となる人がほとんどで、講師のアドバイスを受けながら自分の好きな植物を4つ選び、思い思いに寄せ植えしていきました。夏の観葉植物にぴったりの作品となるとともに、活動を通して参加者の親睦を深めることができました。

スポーツ講座A(ソフトバレーボール)

青年部・壮年部の合同で8月20日(金)に実施し、大変盛り上がりました。混合で3チーム結成し、試合を通して青・壮の枠組を越えて交流を深めることができました。今後、人数も少なくなるので青年部・壮年部合同の活動が増えればよいと感じました。